Communiqué de presse



Certification BLS AED pour les étudiants de la HE-Arc Santé

Une certification réussie avant le Bachelor

Les étudiants de 3ème année en Soins infirmiers de la Haute Ecole Arc Santé ont reçu, à Delémont et Neuchâtel, la certification BLS AED qui atteste de leurs compétences en matière de réanimation cardio-pulmonaire.

Les acronymes BLS/AED pour Basic life support et Automated External Defibrilator sont des références en la matière en Suisse et le délai de validation de la certification dure trois ans.

«Nous répondons là à une réelle demande des employeurs qui souhaitent bénéficier de diplômés déjà en possession de ces compétences», souligne Nicolas Chevrey, directeur de la Haute Ecole Arc Santé.

Pour mémoire, le professeur Dominique Correia a mené le projet d'accréditation obtenu par le domaine Santé auprès de Swiss Resuscitation Council (SRC) en 2016. Ce label permet de dispenser ces cours visant à augmenter l'efficience dans des situations d'urgence, aussi bien à ses étudiants qu'aux professionnels de la santé.

«Dans des situations d'urgence, le patient peut être aussi bien un nourrisson, un enfant en bas âge, un adolescent ou une personne adulte», précise Léna Berthelot, étudiants en 3ème année en Soins infirmiers.

«Ces compétences sont très importantes et nous initions nos étudiants au BLS/AED dès l'Année Propédeutique Santé. Durant leur formation Bachelor, ces compétences en réanimation sont régulièrement mobilisées» conclut Françoise Seghaïria, professeure chargée d'enseignement à la Haute Ecole Arc Santé.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute Ecole Arc Santé Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Delémont, le 25 juin 2018

